

El trabajo hace grande al Campus Promete

Un gran esfuerzo coral de las riojanas sirvió para anular al Gipuzkoa, que nunca pudo practicar su juego

Mokango, muy acertada en la zona rival, y la buena lectura del partido de Licet Castillo y Paula Estebas auparon a las locales desde el inicio

:: V. SOTO

LOGROÑO. El Campus Promete respira un poco más tranquilo. Necesitaba, tras el fiasco de Zaragoza, una inyección de amor propio. Y ayer se vacunó con doble dosis. Venció ante el Gipuzkoa UPV y lo logró basando su juego en la defensa, en el trabajo coral y en el esfuerzo. Obligaciones para un conjunto de clase media pero, sobre todo, señas de identidad para seguir apelando al sueño de la permanencia.

Tal vez no resultó el partido más brillante de la temporada, pero sí el más sufrido y peleado y tal vez el que más orgullo genere en el cuerpo técnico. Lo ensayado en las sesiones de entrenamiento se reflejaba en la pista. Con una presión continua que anuló a Arancha Gómez Novo, el Gipuzkoa vio su juego tremendamente limitado. Además, la falta de acierto castigó a las visitantes, que firmaron una primera mitad para olvidar.

Mientras, el Campus Promete comenzó firme, brillando en defensa y teniendo algún problema más en el aro contrario. Pero la ineficacia rival hacía que la ventaja creciese sin parar. Paula Estebas combinaba penetraciones y lanzamiento exterior, para llevar el marcador al 13-2 (m. 6). Las vascas recuperaron un poco de aire gracias a Toch, para cerrar el primer parcial con un 15-8.

La intensidad no sólo no bajó en los diez minutos siguientes, sino que se multiplicó, lo que pronto se reflejó en el marcador. Dos triples casi consecutivos de la incombustible Licet Castillo y de Paula Estebas y un par de 2+1 sellados con pleno acierto por Knight y la propia Estebas pusieron el marcador 30-12. Una diferencia de 18 puntos jamás vista en esta temporada puso en pie a Lobete, que además vio cómo se san-



La plantilla del Campus Promete agradece a la afición riojana sus ánimos para lograr el triunfo. :: MIGUEL HERREROS

59-44
CAMPUS PROMETE
GIPUZKOA UPV

Campus Promete (15+17+14+13): Naïra Galilea (0), Knezevic (9), Licet Castillo (12), Mokango (14) y Knight (5) - cinco inicial- Marta García (0), Elena Salcedo (0), Paula Estebas (15) y Amina (4)

Gipuzkoa UPV: Toch (10), Novo (9), Iulene (0), Onintza (8) y Sanford (0) - cinco inicial- Leyre Díaz (3), Lara (0) y Miriam Foraste (14).

Árbitros: Carpallo y Rupérez. Sin eliminados.

Incidencias: Unos 700 espectadores en Lobete.

cionaba la tercera falta de la base Arancha Gómez Novo, en ataque. Minimizó la diferencia el Gipuzkoa para llegar al 32-17 al descanso.

Después de marcar las diferencias, quedaba lo más complicado. Analizar la situación en frío y jugar con el viento a favor, algo a lo que no están acostumbradas las riojanas. No hubo dudas. Luis Birigay optó por tratar de alargar los ataques y

golpear en la zona rival, con Chanel Mokango como estilete. La pelea en la defensa era brutal. Ni un ápice de relajación. Las riojanas no sólo querían el partido sino recuperar el 'basket average' de -18 que arrastraban de la primera vuelta.

Las vascas, tocadas tras el demolidor inicio de cuarto del Promete (38-19, m. 24), hicieron un acto de fe para no bajar los brazos. Y, punto a punto, especialmente gracias a la fortaleza de Toch, consiguieron acabar el parcial reduciendo en un punto la ventaja (46-32).

Con el triunfo ya casi conquistado, llegaron los peores momentos de las logroñesas. La diferencia cayó a nueve puntos (53-44, m. 38) y las riojanas encadenaron hasta cuatro ataques erróneos. Había tantas ganas por anotar que se tomaron demasiados riesgos. Pese a todo, Licet y Knezevic, con un triple postero, sellaron el triunfo que pudo ser redondo de haberse logrado el ansiado 'basket average'. Pese a ese mínimo lunar, nada que objetar al esfuerzo de un conjunto al que ya sólo le queda el hándicap de vencer lejos de Lobete.



Mokango anotó y también peleó en las zonas. :: MIGUEL HERREROS



Licet Castillo recibió una tarta, que se convirtió en tartazo. :: M.H.

Luis Birigay Técnico del Promete
«Nos falta ganar un partido fuera porque en casa damos miedo»

Luis Birigay estaba enormemente satisfecho por el trabajo del Campus Promete «Ha habido victoria y ha habido equipo», resumía. El análisis era muy claro para el técnico: «Hemos trabajado muy bien y hemos forzado sus errores. La diferencia no se ha bajado en todo el partido



de diez puntos gracias a nuestra unidad, que es lo que necesitamos ahora», incidía.

Birigay reconocía que el trabajo previo había sido clave para lograr el necesario triunfo. «Desde el lunes hemos hecho un monográfico para la defensa de

Arancha Novo y ha salido muy bien. Desde el primer momento se ha sentido muy presionada, incómoda», indicaba.

Ahora, aunque los partidos que llegan «son muy difíciles», el Campus Promete abandona la última plaza y se

acerca a otros rivales. «Al UPV lo metemos en la 'fiesta' y ahora nos toca viajar a Zamora, al que también trataremos de invitar. Nos falta ganar un partido fuera porque, en los dos últimos meses, el equipo en Lobete está dando mucho miedo a los rivales, pero necesitamos ya encadenar victorias», decía. «Hemos funcionado como equipo durante todo el partido. Hemos estado siempre conectados y eso es lo más importante tras un partido como el de Zaragoza que generó muchas dudas en la plantilla», concluía.

Cumpleaños feliz para Licet Castillo y Adrijana Knezevic

El partido, además de por la alegría del triunfo, acabó con un añadido extra de disfrute. El polideportivo de Lobete coreó el 'cumpleaños feliz' dedicado a Adrijana Knezevic y Licet Castillo. La cubana recibió una tarta por los 42 años que cumplía ayer y la repartió entre sus compañeras y el cuerpo técnico después de otra exhibición de fuerza y clase. Recuperó balo-

nes, repartió asistencias y, sobre todo, anotó. No pudo encontrar la guinda con dos triples fallados en el último minuto, pero se marchó de Lobete con un gran sabor de boca tras comprobar el cariño que se ha ganado en estas cuatro temporadas en Logroño.

Eso sí, la tarta acabó convertida en tartazo, ante las carcajadas del resto de jugadoras. Tras la felicidad, ahora llega la vuelta al trabajo para pensar en el próximo duelo, ante el Zamarrat, clave para el futuro inmediato de las riojanas.